

lui dans l'union la plus intime jusqu'à être la nature d'une personne divine. Nourris de sa chair divine, nous sommes ses sujets avant d'être les sujets d'aucun pouvoir civil, car le titre de membres d'un corps divin est bien au-dessus de tous les titres civiques des patries de la terre. De là, pour nous, la nécessité de vivre notre foi sans crainte dans nos relations sociales. — Nous possédons la vérité et nous avons le droit réel de la produire au grand jour, de vivre et de défendre ce que nous croyons. A l'église, au foyer, sur la place publique et devant les tribunaux des hommes, c'est la même conscience qui doit régner sur nous, parce que nous sommes tous les membres d'un même corps dont le Christ est la tête immuable et indivisible comme la justice et la vérité.

Ne soyons donc jamais des catholiques timides. Notre nom est celui d'une race illustre. — Obéissant à la parole du prophète, élevez la voix avec force, élevez-la sans crainte, aujourd'hui surtout, pour faire un acte solennel et public de foi, où notre religion, s'affirmant à l'encontre des incertitudes, des reculades, des scandales et des blasphèmes, sera comme un sacrifice de réparation et un encens d'agréable odeur qui purifiera l'air où nous respirons et ira réjouir le cœur de notre divin Maître.

Que le Christ soit le roi de nos âmes, de nos foyers, de nos lois, de la conscience publique et que nos hommages fassent sans cesse autour de lui une immense auréole dont le monde entier puisse voir les radieuses clartés.

#### IV. — CONCLUSION GÉNÉRALE

Bien des choses très utiles et très belles ont été dites pendant ce *Congrès*. Souhaitons qu'elles aient été retenues et qu'elles portent de bons fruits. — Les manifestations publiques ont soulevé l'enthousiasme de la foule. L'esprit de foi de nos populations s'est ouvertement affirmé. — Les séances privées nous ont indiqué les progrès faits et les progrès à faire au point de vue de la dévotion à l'Eucharistie.—Tous, il faut l'espérer, garderont de ce *Congrès* un vivant souvenir; ils continueront à être, ce qu'ils furent dans le passé, mais davantage si c'est possible, des apôtres de l'Eucharistie.

EMILE DUBOIS, prêtre.

---

#### PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	14 octobre.	—	Pointe-Claire.
Jeudi,	16	“	— Soeurs Grises, Maison-Mère.
Samedi,	18	“	— Sainte-Brigide.

---